

Auch wenn sie alles andere als normal ist...

Deine ganze Familie hat an der Tür gelauscht als wir uns alleine unterhielten und deine Mutter war so angespannt, bis ich das Abendessen am Tisch lobte. Danach war sie wie ausgewechselt.

Es war wirklich lecker gewesen, auch wenn man an den Berg den sie mir aufschaukelte nur scheitern konnte. Alles war so ungezwungen fröhlich - so behütet, obwohl das Haus vor Fallen überquellte...

Nun, du hattest mich gewarnt und ich konnte dennoch nicht widerstehen und hab sie ausgelöst. War grotesk aber lustig.

Ein Wunder bei dieser Schussligkeit, das du das jeden Morgen überlebst.

Geborgenheit...

Ich bin neidisch -

Diese Geborgenheit einer Familie die einen wirklich liebt. Jemanden der einen den Rücken stärkt, auch mal schimpft einfach aus Sorge um einen. Jemand der sagt, das du auf dich acht geben sollst, der auf dich wartet. Diese Beständigkeit und Fürsorge, die auch mal nervt....

Das wünsch ich mir auch...

Und du hast nicht nur eine Person von diesem Schlag. - Nein, es sind 3.

Dafür könnte ich dich hassen - wenn du nicht so ein liebenswertes Wesen wärst...//

/Hmpf./, diese Abfälligkeit Krads holt mich direkt wieder in das hier und jetzt.

Tja, es wäre zu schön gewesen ihn zu vergessen oder? Er war so ziemlich das gesamte Gegenteil von dem was ich wollte.

>Hmpf<, Dark verschränkte seine imaginären Arme und sah mich kritisch an. >Das kann einfach nicht dein ernst sein oder!<

Ich wusste gar nicht was er hatte, war meine Bitte so unrealistisch? »Warum denn nicht? Schau ihn dir doch mal an!«

Dark verzog das Gesicht >Na und, dann kippt er halt bei der Verfolgung um, ich kann doch nicht ne Pause einlegen nur weil unser Feind nicht gerade auf der Höhe ist! Ist sein Bier wenn er denkt uns in den...<, er wies mit dem Daumen über die Schulter rüber zu Hiwatari, >..Zustand verfolgen zu müssen. Eigentlich ist es gerade ein Grund viel öfter zu klauen so lang er nicht in Form ist.<

»Hmpf«, nun war es an mir beleidigt zu sein, »Dark verdammt er ist mein Freund, können wir nicht ne Ausnahme machen?«

>Meiner ist er aber nicht und außerdem ist die Ankündigung schon längst draußen!<, eisern blieb der Dunkelhaarige bei seiner Meinung.

Daisuke schaute kurz über die Schulter, Hiwatari hang mehr auf den Stuhl als das er saß, entweder es fegte ihn gleich runter oder er würde einpennen, so sah es zumindest aus.

»Dark~«, quengelte der Rothaarige nun, sichtlich erfolglos. »Dann...dann sei wenigstens behutsam!«

>Hä!? WAS soll ich?<

»Na pass auf das er sich nicht so sehr verausgabt.«

>Ich soll mich fangen lassen???<, fassungslos sah er den Kleinen an.

»NEIN verdammt! Ich will nur nicht das er umkippt wenn es zu ner Verfolgungsjagd

Wunder das sie es überhaupt hier ließen, mitten in Darks Revier. Das Kunstobjekt sollte gerade mal zwei Wochen bleiben und dann von Stadt zu Stadt wandern, um noch anderen Museen zugänglich zu sein.

Saehara holte mich mit einen Schnipsen gegen meine Stirn zurück, "Woher weist du denn bitte davon?"

"Du wirst es nicht glauben aber du bist nicht der einzige der Augen und Ohren offen halten kann."

Der Schwarzhaarige gaffte im ersten Moment nur. So war es von mir, den 'kleinen Rothaarigen' - der eigentlich gar nicht mehr so klein war - nicht gewöhnt. "Naja jedenfalls ist die Vorbereitung dieses mal echt Top! Sie haben das Lüftungssystem [...]"

>Wenn diese Großklappe wüsste WEN sie da immer aufklärt!<, grinste der Meisterdieb mit hinter den Kopf verschränkten Armen und streckte sich genüsslich.

»Tja, er weis es aber nicht~«

Wie ich mich nun eigentlich hatte von Saehara loseisen können war mir ein Rätsel, zu mal auch noch Risa gekommen war, um zu klären das Dark alle diese miesen Fallen mit Leichtigkeit überwinden würde können. Dark selbst stand fett grinsend daneben und nickte bestätigend, auch wenn ich der einzige war der es sehen konnte.

Irgendwann würde dieses Ego seine eigene Postleitzahl brauchen - da war ich ganz sicher!

Mitten in der heftigen Diskussion der beiden wollte ich immer wieder wegschleichen doch ausgerechnet dann wollte irgend einer der Beiden das ich ihnen zustimmte, so mitten in den Streit geschlittert musste ICH mich vor den Anklagen der beiden verantworten. Die Rettung war wohl das laute Bauchknurren von Saehara der schließlich die Düse machte. Kami sei Dank!

»Mann ich dachte wir kommen da nie weg!«, Daisuke bahnte sich seinen Weg durch den Gang, bewaffnet mit seinem Lunchpaket.

>Tz, selbst schuld, würdest du mal lernen dich durchzusetzen hättest du das Problem nicht.<

»Du bist heut echt Altklug~ aber erst mal muss ich zu Hiwatari!«

>Und woher willst du wissen wo er ist?<, gelangweilt fragte Dark nach und überlegte ob er nicht doch lieber ein Nickerchen machen wollte, dieser ganze Hiwatari-Kram stresste ihn gerade.

»Na es ist Frühstückspause, da wird er auf dem Dach sein, wie immer. Würdest du nicht ständig pennen, wüsstest du das.«

>Sag mal stalkst du ihn???

"Nein verdammt!", mein Kopf machte wohl einer sehr reifen Tomate Konkurrenz. Sauer und entsetzt hatte ich gar nicht mitbekommen das ich laut gesprochen hatte. Mist alle sehen mich so komisch an - bloß weg!

Manchmal verfluchte ich mich ... wobei ich verfluche mich eigentlich immer wegen meiner ausgemachten Blödheit. Oft fragte ich mich ob es überhaupt was gab was ich richtig machte...

Dark rieb sich stöhnend die Schläfen >Ist ja schon gut ich gebe mich geschlagen - aber hör auf so peinlich zu sein... Ich werde deinen geschätzten Herr Generalbeauftragten kein Haar krümmen und auch dafür sorgen das er nicht umkippt...<

Ich merkte deutlich wie schwer ihm das fiel - auch wenn ich glaube das er ihn

eigentlich auch mochte- dennoch war ich glücklich und rechnete es ihm hoch an, das er über seinen Schatten gesprungen war und mir dieses Versprechen gab.

Kommando zurück XD ich habe mir nun doch Gedanken um ein Konzept gemacht und hab schon Füllraum für die ersten Kapitel.

Auch will ich es nun doch nicht so düster gestalten, schließlich kommt Dark vor ^^' der sorgt schon für Stimmung. Auch Krad will ich etwas liebenswerter darstellen und doch nicht so brutal (ich mag es eigentlich wenn er Satoshi weh tut xD'). Ach ja und ich habe schon Fehler im ersten Kap gesehen. ^^' gomen'nasai!

Ach ja ich greife so etwas, auf das zurück, was in den Mangas passiert ist, auch etwas auf das was sich in der Serie zutrug. Das Doppeldate gab's aber bei mir nicht.

[1] Furnier: So auf Spanplatte aufgeklebte Tapete im Holzstil/ oder auch anders muss nicht Holz sein (Nee ich wusste das auch nicht bis ich meinen Vater gefragt habe XD)